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APPELLO INIZIARE ORE 10:30 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 11:10 

 

Apertura Lavori ore 10:30 

 

 

PRESIDENTE VINCI 

 

Signori buongiorno, la commissione è stata aperta alle ore 10:30 

ma per un disguido tecnico stiamo iniziando la registrazione 

adesso alle ore 10:41 circa. Il Segretario della commissione è 

dottore Ferro, lo vedo al PC, ci farà da Segretario in 

sostituzione del nostro Segretario Michele Franchino. È giusto 

fare l’appello che adesso abbiamo il microfono acceso.  

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE – ROBERTO FERRO 

 

Vinci Antonio,     presente; 

Di Girolamo Gaspare,   assente; 

Accardi Michele,     presente; 

Bonomo Giancarlo,    assente; 

Carnese Giuseppe,    presente;  

Coppola Flavio Salvatore,  presente;  

Di Pietra Gabriele,    assente; 

Genna Rosanna,     assente; 

Martinico Elia Francesca,   presente; 

Passalacqua Gaspare,   assente; 

Pugliese Leonardo,    presente. 

 

PRESIDENTE VINCI 

 

Dicevo l’apertura dei lavori è iniziata puntuale alle 10:30, se 

nessuno ha comunicazioni da fare prima di iniziare i lavori 

comunico al Segretario di sospendere la registrazione del DUP 

perché faremo la lettura del DUP, quindi non occorre la 

trascrizione, evitiamo di spendere dei soldi comunali inutili. E 

allora collega Mario Rodriquez, se mi fa la cortesia e può dare la 

lettura iniziando dall’articolo, se non ricordo male (voci 

sovrapposte). Do il DUP per continuare la lettura. Allora 

Segretario, riprendiamo l’ordine dei lavori, prendiamo atto della 

presenza del collega Giancarlo Bonomo, che ringraziamo per la sua 

presenza. Sono le 10:48, quindi Giancarlo Bonomo anche presente. 

Collega Orlando, se ha trovato l’inghippo del DUP, quantomeno dove 

eravamo arrivati, le do facoltà e può iniziare a leggere da dove 

eravamo fermi.  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente. Sì, noi avevamo letto il programma 6, ufficio 

tecnico, avevamo finito la lettura della pagina 122, adesso 
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iniziamo con il programma 8 dalla pagina 123, programma 8 

statistiche e sistemi informativi. Presidente, io sono andato un 

pochettino avanti anche con le pagine adesso per capire se tra i 

servizi che loro hanno scritto all’interno del DUP, oltre a tutti 

i servizi di PagoPA, delle carte d’identità e dei servizi cloud 

per il Comune vi sono dei servizi o delle app al servizio del 

cittadino. Io fino adesso non leggo nessuna, fino a quando ho 

potuto vedere, ma sono andato avanti con le pagine come dicevo, 

parla di ANAC, di MEPA, di CONSIP, non parla di alcune app che 

possono di supporto al cittadino oltre alle buone pratiche che 

potrebbero fare risparmiare tempo, di notevole importanza comunque  

i servizi che loro erogano al personale disabile perché così 

accorciano anche quello che potrebbe essere l’abbattimento delle 

barriere architettoniche o far spostare un disabile per venire qui 

creando dei servizi ad hoc per quanto riguarda questa categoria, 

però non parlano appunto come dicevo di app che possono dare al 

cittadino un avviso per quanto riguarda il passaggio dell’autobus 

o piuttosto un servizio di interruzione di strade o di viabilità e 

quant’altro. Dico parliamo sempre di servizi che l’ente Comune 

eroga all’interno della propria rete intranet.  

 

PRESIDENTE VINCI 

 

Non vorrei che si trovano questa argomentazione sulla pagina 

dedicata per esempio sui trasporti per i bus e per i servizi 

sociali magari c’è nel capitolo. Probabilmente dovremmo continuare 

a leggere pagina dopo pagina (voci sovrapposte). 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Presidente io la ringrazio per la domanda, però come dicevo la 

scorsa volta, in questa commissione io sono delegato però sono 

titolare in altre commissioni dove abbiamo avuto modo di potere 

ascoltare quello che sono i servizi di trasporto e allo stato 

attuale, nonostante la precedente amministrazione abbia preso un 

finanziamento per i servizi di (incomprensibile), app, 

geolocalizzazione degli autobus, ad oggi ancora questo servizio 

non è reso. Logicamente chi deve attivare il tipo di servizio, 

oltre al settore SPL dovrebbe essere appunto il CED, ma qui non ne 

fa riferimento. 

 

PRESIDENTE VINCI 

 

Io ricordo perfettamente, essendo uno un po’ che ha vissuto 

quest’aula, o quantomeno l’aula consiliare, che la precedente 

amministrazione aveva veramente avuto un finanziamento per 

ammodernare il sistema della comunicazione con (incomprensibile), 

con un sistema GPS e quant’altro. Probabilmente dovremmo convocare 

sia il dirigente della SPL, sia il dirigente del servizio 

informatico per capire se c’è stato qualche inghippo come di norma 

l’amministrazione che arriva cestina il lavoro delle precedenti 

amministrazioni. Purtroppo questa ormai è una consuetudine 
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sbagliata delle varie amministrazioni, a mio modo di vedere, che è 

la prima cosa che un’amministrazione che si insedia deve vedere 

cosa c’è in essere, quali progetti e quali insomma iniziative sono 

state intraprese e non far sì, perché è un’altra amministrazione 

nuova, buttare tutto quello che di buono c’è sulla precedente, 

specialmente quando si impegnano somme che non sono nostre, sono 

somme della comunità europea e così via. Va bene (fuori 

microfono). Registriamo Segretario che quest’oggi la commissione 

urbanistica ha letto fino a pagina 125 del DUP, e ringrazio il 

collega Orlando per avere letto tutte queste pagine. Chiedo ai 

colleghi se hanno domande da fare sull’argomento appena letto. Se 

non avete domande da fare, prima di chiudere visto che c’è la 

commissione successiva che già qua i colleghi sono arrivati e 

chiedono subito di entrare, io volevo capire e chiedere con il 

nuovo sistema di verbalizzazione i verbali delle sedute precedenti 

dove sono e quali sono. Ho necessità di avere, vedere e 

verificare, vedere cosa ho scritto quando si parlò, credo un paio 

di sedute fa quando si parlò del progetto che riguardava il 

condono edilizio, quando si parlava dell’ufficio urbanistica, 

quando si parlava, quando abbiamo ascoltato l’ingegnere (fuori 

microfono). Io credo che sia stata una giornata che era scritta ma 

poi alla prima diciamo volta che ci siamo (fuori microfono). No, 

no, alla prima riunione con i microfoni accesi mi pare che se n’è 

parlato e c’è una lunga discussione che abbiamo fatto, anche voi 

siete intervenuti sull’argomento, quindi credo che dobbiamo 

cercare, Segretario Ferro, tra le prime riunioni che la 

commissione urbanistica fece con questo nuovo sistema. Io ho 

bisogno di questa parte diciamo di verbale, la voglio riportata 

qui in seduta, la voglio rileggere, la voglio verificare perché ho 

veramente capire se l’amministrazione, ma credo che non abbia 

fatto nulla, mi ricordo che c’era l’architetto Tumbarello nella 

seduta la quale era cartacea, ma poi diciamo abbiamo rifatto la 

seduta, ricordo questo. (fuori microfono) No, l’Assessore non 

c’era e nemmeno l’ingegnere Mezzapelle. Abbiamo iniziato questa 

discussione sterile per certi punti di vista, molto interessante 

per me che in pratica conosco la problematica, ma abbiamo iniziato 

con il classico registro con la quale si parlò, i vari interventi 

di Mezzapelle e dell’Assessore Tumbarello che ricordo 

perfettamente che disse che il condono edilizio la meglio cosa è 

quella di esternalizzare perché non ci sono figure e perché costa 

forse meno, e che ho controbattuto e che io in pratica ritengo che 

sia una grande fesseria, che io in pratica ritengo che altri 

Comuni l’hanno fatto, è stato un flop completamente e che se 

voglio sprecare 3, 4, 500.000 euro sono sul punto giusto per farlo 

ma penso che noi, a meno che non avete cambiato tutti idea, 

eravamo per valorizzare il personale tecnico nostro interno e 

valorizzare quelle persone che si trovano all’ufficio urbanistica 

ancora a 28 ore o a 30 ore (voci sovrapposte) con progetti 

finalizzati come hanno fatto fino adesso, però che vengono pagati 

regolarmente annualmente, non ogni tre anni, ogni quattro anni, 

ogni qualvolta queste persone devono avere queste somme pagate 

devono fare veramente mille peripezie. Quindi Segretario ho 
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bisogno di questo verbale, grazie. Detto questo c’è qualcuno che 

vuole intervenire? Collega Orlando, a lei la parola.  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Sì Presidente, io confermo quanto da lei detto e ricordo bene sia 

le parole dell’Assessore che quanto detto dal dirigente 

Mezzapelle, e ancor di più ricordo il suo puntuale intervento 

richiamando quella che era la sua esperienza anche in altri Comuni 

che per quanto riguarda il condono edilizio è stato un flop perché 

poi le pratiche si sono dovute di nuovo riformulare all’interno 

dell’ente Comune. A tal proposito, io non sono titolare di questa 

commissione ma credo che tra approvazione del DUP e bilancio noi 

potremmo predisporre un atto di indirizzo all’amministrazione 

affinché, invitiamo l’amministrazione a capire intanto che cosa 

vuole fare perché ad oggi le idee non ce le hanno chiare, ma 

comunque a indirizzare l’amministrazione a predisporre tramite 

l’ufficio personale o un ufficio ad hoc per quanto riguarda il 

condono edilizio o ancora come si proponeva, e ricordo anche 

l’intervento del Consigliere Coppola che non era tanto convinto su 

questa cosa, l’aumento delle ore al personale affinché loro 

riuscissero a smaltire un po’ di pratiche, diceva lui e 

consigliava di fare un documento generalizzato per il personale 

affinché si possa dare loro la possibilità di avere un orario di 

lavoro congruo con quello che loro in teoria dovrebbero andare a 

fare, ma non solo sotto l’aspetto di economicità, perciò l’aumento 

delle ore visto come aumento di somme in più in busta paga ma per 

sviluppare pratiche da permettere così al Comune di poter ricavare 

anche altre somme per quanto riguarda il condono edilizio.  

 

PRESIDENTE VINCI 

 

Sì, grazie collega Orlando. Allora, ricordo pure io questa 

questione che il collega Coppola voleva e vorrà sicuramente fare 

un intervento generalizzato a tutti i lavoratori, che mi trova 

d’accordo per certi versi, fermo restando che la questione 

dell’aumento delle ore a tutto il personale portata a 36 ore o 35 

ore è secondo me d’obbligo, secondo me è giusto farlo. Poi 

all’interno di queste operazioni ci sono i discorsi dei progetti 

finalizzati, progetti finalizzati che vengono studiati soltanto a 

un gruppo di lavoro che ha intenzione di ritornare nelle ore 

pomeridiane, nelle ore, diciamo a fine settimana, prima venerdì, 

il sabato, fuori dall’orario d’ufficio e sviluppare ulteriormente 

questi progetti. Comunque sono le 11:10, mi pare che non c’è 

nessuno che deve parlare, visto che c’è l’altra commissione già 

qua, fanno cenno che vogliono rientrare, alle ore 11:10 chiudiamo 

la seduta. Grazie colleghi, ci vediamo al prossimo appuntamento.  
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Il Consigliere Gabriele Di Pietra delega il Consigliere Leonardo 

Orlando. 

Il Consigliere Gaspare Passalacqua delega il Consigliere Mario 

Rodriquez. 

Il Consigliere Giancarlo Bonomo entra alle ore 10:48.  
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